

L'agression de l'opposition contre la caravane électorale est dénoncée en Équateur



Quito, 9 janvier (RHC-PL)- Le gouverneur de la province équatorienne d'Azuay, Humberto Cordero, a dénoncé une attaque de l'opposition contre une caravane de véhicules du mouvement au gouvernement, Alianza País, lors du début de la campagne électorale dans la ville de Cuenca.

Il a précisé que plusieurs membres de partis politiques de droite ont lancé des pierres, des bâtons et ont donné des coups contre le convoi des véhicules mené par le président Rafael Correa.

Les attaquants se sont faufilés parmi les personnes qui protestent contre la fermeture d'une coopérative locale, où des malversations ont été détectées .



Radio Habana Cuba